

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 12. September 2023

Medienmitteilung Verkehrssicherheit auf dem Xylofonweg erhöhen

Um die Verkehrssicherheit auf dem Xylofonweg zu erhöhen, werden neuralgische Stellen zwischen der Reussinsel und dem Nordpol mit Schildern und Rüttelstreifen gekennzeichnet.

Der Xylofonweg gehört zum Velo- und Fusswegnetz der Stadt Luzern und ist eine wichtige Wegverbindung zwischen der Stadt Luzern und Emmen. Er ist als Rad- und Fussweg mit getrennten Verkehrsflächen signalisiert und darf in beide Richtungen benutzt werden. Vor allem von März bis November und in den Morgen- und Abendspitzen ist der Xylofonweg stark frequentiert. Dadurch und wegen der engen Platzverhältnisse entstehen immer wieder Konflikte zwischen den verschiedenen Nutzenden. Die Stadt will deshalb mit Sofortmassnahmen die Verkehrssicherheit erhöhen. Dazu werden am Freitag, 15. September 2023, neuralgische Stellen zwischen der Reussinsel und dem Nordpol mit Schildern und Rüttelstreifen gekennzeichnet. Sie sollen dafür sorgen, dass das Tempo gedrosselt wird und die Verkehrsteilnehmenden aufeinander Rücksicht nehmen.